

# Momo va pêcher



Momo est content : le beau temps est revenu et il va pouvoir aller pêcher. Du coup, il invite Mimi à l'accompagner. Elle accepte avec joie.

Les deux amis monstres se rendent à l'étang derrière chez Mimi. Cette dernière va se faire bronzer pendant que Momo va pêcher.

Il sort donc son matériel, et une canne à pêche pour chacune de ses tentacules.

Sauf que ce que Momo n'a pas prévu, c'est que tous les poissons de l'étang mordent en même temps à l'hameçon. Mince !

Momo panique, il essaie de sortir tous les poissons de l'eau et accidentellement, en envoie un sur Mimi.

Mimi est vexée. Elle s'en va et laisse Momo tout seul avec plein de poissons. Il n'a pas le choix, il devra les cuisiner pour aller s'excuser. Mimi va-t-elle lui pardonner ?